元気で楽し



前橋市長 高木政夫

橋づくり

ります。市民の皆さん誰もが「合併して良かった」と実感できる 便性や福祉の向上などに多大な効果をもたらすものと確信してお 政基盤の強化や行政の効率化につながり、ひいては市民生活の利 運営に全力を挙げて取り組むことを改めて決意した次第です。 お祈り申し上げます。 が合併し、三十二万人の 新しい前橋市 輝かしい新年を迎え、「夢」「未来」「安心」をキーワードに市政 第十七代市長に就任して、早いもので十カ月が過ぎました。今、 七年が希望にあふれる、すばらしい一年になりますように心から の元旦を迎えて大変うれしく思います。皆さんにとって、平成十 さて、このたびの合併で四市町村が一体となったことは、行財 昨年十二月五日に前橋市と大胡町、宮城村、粕川村の四市町村 わたしが「県都前橋を再生したい」という大きな目標を掲げ、 が誕生してから初めて

中心市街地の再生計画も進め、三十二万市民の力が結集された 活 興、新たな農業の創造をはじめとした産業振興などに努める一方、

にとっても、 いります。 入を積極的に図り、市民はもとより、市外からお迎えする皆さん 前橋市とするため、市民と行政との協働、あるいは民間活力の導 そして、調和のとれた都市計画や豊かな自然を活用した観光振 市民の皆さん、新年、 魅力にあふれた地域づくり、まちづくりを進めてま あけましておめでとうございます。